

Neuroradio:LOGISCH – der Podcast der Jungen Neuroradiologie!



Uns verbindet die Faszination für die Bildung des Nervensystems und der interventionellen Therapien. Wir möchten unsere Begeisterung gern teilen! Im Podcast behandeln wir ausführlich Themenkomplexe der Neuroradiologie und diskutieren mit Expertinnen und Experten auf dem jeweiligen Gebiet. Wir möchten alle Interessierten mit in die Welt der Neuroradiologie nehmen und besprechen zuerst Basics der Krankheitsbilder, gehen dann auf neuroradiologische Diagnostik und Behandlung ein und wenden uns anschließend spannenden aktuellen Forschungsthemen und neuen Entwicklungen zu.

Sie möchten Reinhören? Dann besuchen Sie einfach unsere Webseite: www.dgnr.org > Junge Neuroradiologie – wir freuen uns auf Sie!

Wer wir sind

Dr. med. Roland Schwab, Arzt in Weiterbildung im letzten Weiterbildungsjahr der Allgemeinradiologie am Institut für Radiologie und Neuroradiologie der Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken Wiesbaden. Schwerpunkte sind zerebrovasculäre Erkrankungen und interventionelle Neuroradiologie.

Dr. med. Katharina Schregel, Funktionsoberärztin, aktuell Absolvierung der Schwerpunktbezeichnung Neuroradiologie in der Abteilung für Neuroradiologie des Universitätsklinikum Heidelberg. Wissenschaftliche Schwerpunkte sind MR- Elastografie, Hirntumoren und Multiple Sklerose.

Jetzt Reinhören!

Alle Folgen finden Sie bei Apple Podcast, Google Podcast, Spotify, Deezer und podigee. Oder klicken Sie einfach auf den QR-Code und besuchen Sie uns online auf www.dgnr.org>Junge Neuroradiologie.



Wir freuen uns auf Sie!